

NGO

Babinsa Kodim 1311/Mrw bersama Babinkamtibmas dan Aparat Pemdes Wosu Laksanakan Penghijauan

Patar Jup Jun - MOROWALI.NGO.WEB.ID

May 24, 2024 - 12:20



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam rangka menjaga kelestarian alam, Babinsa Koramil 1311-01/Bungku Tengah, Peltu Arisyanti, bersama Babinkamtibmas dan warga masyarakat melaksanakan kegiatan penghijauan berupa penanaman pohon di Desa Wosu, Kecamatan Bungku Barat, Kabupaten Morowali. Kegiatan ini juga melibatkan aparat pemerintah desa setempat. Peltu Arisyanti menjelaskan bahwa kegiatan penghijauan ini merupakan bentuk kepedulian bersama terhadap lingkungan. "Kegiatan penanaman pohon ini dilaksanakan untuk menjaga kelestarian lingkungan, mencegah erosi, dan mengurangi risiko banjir. Selain itu, kegiatan ini juga mendukung program penghijauan yang telah dicanangkan oleh pemerintah," ujarnya. Ia menambahkan bahwa penanaman pohon ini tidak hanya bermanfaat untuk lingkungan tetapi juga untuk keseimbangan ekosistem. "Dengan penghijauan dan penanaman pohon, kita berharap dapat memberikan manfaat nyata bagi warga masyarakat serta mendukung keseimbangan dan kelestarian alam," jelasnya.



Lebih lanjut, Peltu Arisyanti menyatakan bahwa penanaman pohon ini adalah langkah untuk menghijaukan kembali desa dan menciptakan lingkungan yang sejuk, segar, dan asri. "Penanaman pohon produktif ini juga memiliki nilai ekonomis. Pohon yang kita tanam sekarang akan memberikan hasil di masa depan, baik dalam bentuk buah maupun manfaat lainnya," tuturnya. "Momen menanam pohon ini sama dengan menabung untuk masa depan. Pohon yang ditanam sekarang, suatu saat nanti jika sudah besar dan berbuah, akan memberikan manfaat yang besar bagi warga masyarakat. Ini adalah investasi jangka panjang untuk generasi mendatang," tegas Peltu Arisyanti.



Kegiatan penghijauan ini disambut antusias oleh warga Desa Wosu. Mereka bersama-sama dengan aparat desa, Babinsa, dan Babinkamtibmas bekerja sama dalam menanam berbagai jenis pohon di area yang telah ditentukan. Dengan semangat gotong royong, warga berharap kegiatan ini dapat membawa perubahan positif bagi lingkungan sekitar dan menjadi contoh bagi desa-desa lain di Kabupaten Morowali.

Melalui kegiatan ini, Peltu Arisyanti berharap masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga lingkungan. "Mari kita terus lestarikan alam kita demi masa depan yang lebih baik," ajaknya.

(PATAR JS & HumDim)